

Los autónomos critican la falta de estabilidad laboral

◻ El colectivo que más crece es el que no tiene asalariados a su cargo

EL PERIÓDICO
MADRID

Las organizaciones de trabajadores autónomos OPA, UATAE y UPTA consideran «negativos» los datos de la encuesta de población activa (EPA) al entender que son un «frenazo» en el crecimiento del trabajo por cuenta propia. Por el contrario, la federación de autónomos ATA opina que la recuperación del empleo en el sector ha venido para quedarse y apuesta por continuar las reformas.

En los últimos 12 meses el número de trabajadores por cuenta propia ha crecido en 9.100. En el tercer trimestre descendió, no obstante, en 4.800 respecto del anterior.

Asimismo, hay 43.300 autónomos sin asalariados más que hace un año, una cifra que mantiene la tendencia impuesta por la crisis, la reconversión de asalariados despedidos en personas que se autoemplean.

Para el secretario general de UPTA, Sebastián Reyna, los datos no son positivos porque demuestran una ligera debilidad de la evolución del trabajo por cuenta propia, la inestabilidad de la actividad económica, la debilidad del consumo y la escasez del crédito.

Camilo Abiétar, presidente de la Federación de Organizaciones de Autónomos (OPA), lamenta el descenso de autónomos, a lo que hay que sumar la bajada de afiliados al RETA entre julio y septiembre de 8.625 profesionales. Abiétar ha destacado la intranquilidad del sector ya que «unos meses aumentan las afiliaciones y otros disminuyen, como una montaña rusa».

María José Landaburu, de la Unión de Asociaciones de Trabajadores Autónomos y Emprendedores (UATAE), recibe las cifras como un «jarro de agua fría» ya que suma un total de 3.094.400 personas cuando un trimestre antes era de 3.099.200. Landaburu asegura que el aumento de 9.100 autónomos en un año está muy lejos del objetivo de 100.000 fijado por el Gobierno. =